



佐久市立中込中学校

【学校教育目標】

「自ら学び 自らひらく」

令和7年6月3日(火)

3学年 関西への修学旅行



4月21日～23日に「3学年 修学旅行」がありました。古都(奈良・京都)を訪れ、日本文化の良さを感じることができたのではないのでしょうか。

1日目。法隆寺を見学しました。法隆寺と言えば、五重塔や夢殿、また、釈迦三尊像、百済観音など有名です。しっかりと目に焼き付いたことでしょうか。奈良公園の鹿はどうでしたか？

2日目。平等院鳳凰堂の見学し、京都でのタクシー見学。様々な場所で古都に触れたことと思います。班の仲間と食事、何を食べましたか？

3日目。クラスごとに鹿苑寺、渡月橋など見学し、いよいよ長野へ。3日間を振り返り、この修学旅行はいかがでしたか？歴史にふれることで見識を高め、集団としてもひとまわり成長した生徒のみなさんの姿がありました。学校の「顔」である3年生、中込中をしっかりとリードしてください。



1学年 妙高宿泊学習

5月27日・28日に実施した「1学年 妙高宿泊学習」。天候にも恵まれ、充実した2日間を過ごすことができました。妙高山の姿も雄大でした。

妙高アドベンチャープログラム、管内オリエンテーリングをし、班やクラス、学年の仲間と協調性を学びました。そして、何よりは生徒のみなさんの笑顔がたくさん見ることができたこと、大変良かったです。また、キャンドルセレモニーや学年レク(長縄跳び)など、リーダーが指示をだし、学年全体を動かしていました。さらには「清掃の取り組み」。施設の方からお話があった「思いやりのリレー」しっかりと繋ぐことができたのではないのでしょうか。

この体験を、今後の学校生活に活かしていくためにはどうしたらよいのでしょうか？ぜひ、学年、クラスの仲間と対話してみてください。これからのますます成長した姿、楽しみにしています。



1学期 中間テスト(自分の学力の確認はいかがでしたか?)

5月22日(木)。本年度最初のテストが実施されました。自分の実力は発揮できましたか？

3年生のにとっては、自分の進路実現のため、1回1回の積み重ねがとても重要になってきます。今日で終わりではなく、次へ向かうためにも「復習」を大切にしてください。2年生は、昨年の学習成果を振り返った中での「テスト」でした。簡単に結果は出ないことが昨年の経験で知っていると思います。テストまで努力した過程はいかがでしたか。その過程を忘れずにしてください。1年生は初めてのテスト。結果も大切ですが、見直すことをしていきましょう。学習は、だんだんと難しくなっていきます。



学習の習慣を身につけながら、自分自身の学力を高められるよう努力を重ねてください。

学友会総会(自治活動として)

令和7年度、学友会総会にて本年度の活動が承認されました。いよいよ、3年生がリードする学友会活動がスタートします。すでに日常活動として動き出している学友会もありますが、改めて全校生徒が一丸となって「ダイバーシティ」が達成できるよう、協力して活動していきましょう。

学友会は自治活動のひとつです。これからの活動を実施するにあたり、先を見通しながら準備を早めに進めていきましょう。よく顧問の先生と打ち合わせをし、会員の力で運営していきましょう。学友会の活動、期待しています。

